

2024年 9月 8日 << 聖 餐 式 >>

主 日 礼 拝

①8時半 ②10時半 ③夜7時

司 会 ②石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱 ②松岡 清枝姉

賛 美 聖歌397番「とおきくにや」  
～主をたたえよ魂よ～

主の祈り

聖書朗読 使徒行伝17章28～31節

特別賛美 トリオ・ヘセド（ピアノ:千代崎萌子姉）

メッセージ 「世界をひっくり返してきた人々」  
石井 潤 牧師

聖 餐 式 賛美「主イエスの十字架の血で」

献 金 聖歌229番「おどろくばかりの」

祝 禱

お知らせ [司会者]

賛 美 ～イエス様はあなたがたの道～

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします！☆  
《今週のお知らせ》

☆本日は聖餐(十字架と復活の恵み)です。聖歌隊練習(約30分)。午後は執事会。

★今週の祈り会：①明朝6時。②木曜：午前10時半/夜7時半～。③土曜夜8時。

☆来週、日曜礼拝(司:石井師/祈:石井兄)。月曜は「チャペルコンサート」(10時半)

=== <今後の予定> ===

☆9/16(月)10時半「チャペルコンサート」ボーマン師夫妻

★9/22(日)10時20分「敬老祝福礼拝」森脇弘隆兄

☆10/14(月)午後2時「音楽と講演の集い」大川従道牧師夫妻(聖歌隊)

☆☆一年に一回聖書を完読できる！ Bible Reading Plan [9/8-15] ☆

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書箇所	箴言 24-27	28 -31	伝道 1-6	7-12	雅歌 1-8	口-マ 1-3	4-7	8-10
チェック	○○○○	○○○ ○	○○○○ ○○	○○○ ○○○	○○○○ ○○○○	○○○	○○○○	○○○

## 「世界をひっくり返してきた人々」

～小事に忠なる者は、大事にも忠なり～

「しかし、当の二人が現つかりません。しかたなく、代わりにヤソンと数人の信者を役人のところに引っぱって行き、いかにも大げさに訴えました。『ご存じでしょうか。世界中をひっかき回してきたパウロとシラスが、今この町でも騒ぎを起こしているのを。そんなぶっそうな連中を、ヤソンは家にかくまったのです。やつらは反逆罪を犯しています。カイザル（ローマ皇帝）でなく、イエスという別の王がいる、とふれ回っているのです。』」

使徒行伝17章6、7節 [リビングバイブル新版]

自民党の次期総裁選が混迷を極めています。立憲民主党の代表者選挙も同様ですが、国際的には、アメリカの大統領選挙も同様にその行方によって大きな変化が起こるであろうと感じる内容になってきています。国や、力のある団体のリーダーともなれば、世界全体に大きな影響を与える訳ですから、どれほどの責任と実力が必要でしょうか。しかし、それでも、この世界を変えることはそう簡単なことではないということも、私たちは人類の長い年月の中で学んできています。

キリスト教の歴史を見るならば、どうでしょうか。本日の聖書箇所から言うと、パウロたちの存在は、その時代の世界全体に対して、どれだけ新しい息吹を届けたのかが伺えます。私たちが使っている口語訳聖書では、「天下をかき回してきた人たち」と表現されています。英語のNew King James 訳の聖書では、「…who have turned the world upside down have come here too」と、「upside down」とは、「ひっくり返す」という意味です。これはパウロたちを迫害していたユダヤ人たちが悪口のようにして町の当局者に訴えたことばです。いわゆる「やつらはトラブルメーカーだ！」と言っている内容です。しかし、彼らがここまでして訴えるほど、パウロたちの影響力は半端でないものだったということです。「自分は将来インフルエンサーになりたい」と夢を語った若者がテレビに登場していましたが、この世界をどうにかしなければならぬ。自分たちをどうにかしなければならぬと感じているのは、若者たちだけではなく、多くの人々がそのように考えています。しかし、世界を変えることのできる人は中々いません。

しかし、パウロや使徒たち、その当時のクリスチャンたちは特別に世界を変えようと考えていたわけではありませんでした。ただ、与えられたイエス・キリストとの出会いが彼らの人生を根底から造り変えてしまった事実を語らないわけにはいかなかったということだけでした。

「小事に忠実な人は、大事にも忠実である。そして、小事に不忠実な人は大事にも不忠実である。」(ルカ16章10節)というイエス様のお言葉があります。もちろん、大きな夢を持って、大事をなすことも重要ですが、それ以上に大切なことは、与えられた小さなことに忠実に従うことであるということ。「ハチドリの一ひとしづく」の絵本にあるように、小さなことに忠実な者は自ずと、大きな事をなすことができる。目の前の問題に無関心になることなく、微力でも、諦めずにその使命を果たしていくときに、偉大な神様の御手を動かすことができると信じます！